

## Wir stellen vor: Susi Heinzerling



Im Januar 1987 ging ich mit meiner Nachbarin zur Chorprobe, um mal in den Gesangsverein Sängerbund „reinzuschnuppern“.

Der damalige Vorstand Ernst Schmid erkundigte sich nach ein paar Wochen, ob es mir im Chor gefällt und ich nicht in den Verein eintreten wolle. Dem stimmte ich sofort zu.

Nun singe ich bereits seit 35 Jahren. Im Sängerbund sang ich im Frauenchor und im gemischten Chor, später in der Chorgemeinschaft Eintracht-Sängerbund.

Nach wie vor habe ich Spaß und Freude am Singen und gehe jeden Mittwoch zur Chorprobe.